KunstAusleih

Zentralstrasse 150, 8003 Zürich Tel. 044 451 50 54 info@kunstausleih.ch www.kunstausleih.ch

Pressetext Ausstellung «Kunst anders Erleben», 14. April bis 27. Juni 2008, Zürcher Hochschule für Angewandten Wissenschaft (ZHAW) in Wädenswil

Auf dem Campus Grüental präsentiert die ZHAW Künstler des KunstAusleihs. Der KunstAusleih, das sind 11 Künstlerinnen und Künstler, die zusammen mehrere hundert Kunstwerke zum Ausleihen anbieten.

Der KunstAusleih, das ist ein Konzept zum Kennenlernen von originalen Kunstwerken in den eigenen Räumen. Ein Konzept zum Wechseln nach individuellen Bedürfnissen zwischen verschiedenen Werken, verschiedenen künstlerischen Positionen und deren Erlebnisqualitäten.

Ein Teil dieser Gruppe stellt nun ab 12. April in der Hochschule Wädenswil aus. Es sind Roswitha Haupt, Inez van Deelen Sigg, Othmar Schmid, Urs Kamm und Hendrik Barth, die sehr verschiedene Positionen von Malerei zeigen und von Margo kann man exklusive Plastiken mit dezenten erotischen Andeutungen sehen.

Wer sich schon vor der Ausstellung einen ersten Einblick in die Vielfalt und Qualität der Werke verschaffen möchte, kann dies auf der gut strukturierten und informativen Homepage www.kunstausleih.ch tun und die Vernissage der Ausstellung mit den originalen Kunstwerken ist dann am Samstag, 12. April ab 17.30 Uhr. Zur Vernissage werden die Kunstschaffenden anwesend sein und als besonderen Höhepunkt gibt es eine musikalische Darbietung von Tobias Preisig, Violine zusammen mit Nicole Johaenntgen, Saxofon (www.tobiaspreisig.com), zwei Newcomern, die mehr als Jazz bieten.

Nutzen Sie die Gelegenheit und lernen Sie diese Künstler und Künstlerinnen, ihre Werke und ihr Ausleih-Konzept kennen. Wenn Sie sich die Ausstellung ansehen, werden Sie es selbst spüren: Die wenigen Minuten, die wir in Ausstellungen für ein interessantes Kunstwerk Zeit haben, sind eigentlich zu wenig, um es richtig zu erleben. Aber daran haben wir uns gewöhnt. Genauso ist es klar, dass wir ein Werk nicht kaufen, nur weil es schön wäre, wenn es eine etwas längere Zeit in unserer Umgebung sein würde. Das Ausleihen ist der optimale Weg, welcher unserem Wunsch nach vielfältigen und nachhaltigen Kunsterlebnissen möglich macht.

Das soll aber niemanden davon abhalten ein Werk zu kaufen, wenn es funkt. Liebe auf den ersten Blick gibt es ja immer wieder. Lassen Sie sich überraschen. Wir freuen uns auf jeden Fall auf Ihren Besuch.

Die aktuellen Ausstellungsdaten sind:

Vernissage: 12. April 2008, 17.30 Uhr

Erlebnissonntag: 1. Juni 2008, 13.00 – 16.00 Uhr Finissage: 27. Juni 2008, 17.00 – 19.00 Uhr

Öffnungszeiten: Mo-Fr, 8.00 – 17.30 Uhr

Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften ZHAW, Life Sciences und Facility Management, Campus Grüental, 8820 Wädenswil

Hendrik Barth, KunstAusleih Für Rückfragen stehe ich gern zur Verfügung.